

ALLIANCE DES FEMMES DE LA FRANCOPHONIE CANADIENNE

Lancement de la campagne nationale de sensibilisation « Unissons nos voix contre les violences genrées »

Ottawa, le 26 septembre 2023 — L'Alliance des femmes de la francophonie canadienne (AFFC) est fière de lancer officiellement sa campagne nationale de sensibilisation contre les violences faites aux femmes et aux filles francophones et acadiennes intitulée « Unissons nos voix contre les violences genrées ».

C'est en observant une hausse des féminicides et une persistance dans les statistiques reliées aux violences basées sur le genre au Canada que l'AFFC s'est efforcée d'agir à l'échelle nationale. Selon les statistiques, une femme ou une fille est tuée toutes les 48 heures par un homme. « La situation est plus qu'alarmante, nous devons agir maintenant. Les femmes et les filles francophones et acadiennes sont confrontées à des défis supplémentaires et il est essentiel d'assurer un accès équitable à des services et des outils en français », déclare Nour Enayeh, présidente de l'AFFC.

Nos organismes membres jouent un rôle central en étant les ambassadrices de cette cause au sein de leurs communautés. Grâce à elles, les outils et activités déployés dans le cadre de la campagne viendront éveiller les consciences et sensibiliser l'ensemble de la population canadienne sur l'enjeu des violences fondées sur le genre et plus spécifiquement sur ses effets sur les femmes et filles francophones et acadiennes vivant en situation minoritaire.

Prévue jusqu'en mars 2024, la campagne nationale est l'une des étapes clés de la [Stratégie nationale et plan d'action pour contrer les violences faites aux femmes et aux filles vivant dans les communautés francophones et acadiennes](#), dévoilée au même moment. La prévention et la sensibilisation sont essentielles afin d'éliminer les barrières et d'engendrer des changements systémiques. « Ces changements doivent se mettre en place dès maintenant, et nous sommes toutes et tous responsables d'en assurer leur continuité. Les changements commencent avec nous toutes. Je vous invite à poser des gestes au quotidien pour mettre fin à la violence genrée », conclut madame Enayeh.

— 30 —

L'AFFC assure la mobilisation et le développement de son réseau pour mieux défendre les droits des femmes francophones et acadiennes et ainsi, créer une société féministe et inclusive.

Source :

Alexandra Lafontaine, agente de communications et aux relations publiques

Alliance des femmes de la francophonie canadienne

info@affc.ca